

Ortsbeiratssitzung Mainz-Lerchenberg am 08. September 2022

Anfrage zur Teilsanierung und Teilneubau des Lerchenberger Bürgerhauses

Bereits seit mehr als fünf Jahren warten die Lerchenberger Vereine und Bürgerinnen und Bürger auf die Fertigstellung des Bürgerhauses. Der Presse war zu entnehmen, dass die Verwaltung von einer Fertigstellung im nächsten Jahr ausgeht.

Für den Lerchenberg ist es enorm wichtig, dass das Bürgerhaus schnellstmöglich wieder vollumfänglich genutzt werden kann.

Wir bitten die Verwaltung der Stadt Mainz um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wir bitten um genaue Darstellung, welche Teile des Bürgerhauses, des Kindergartens und des Tanzsportzentrums im nächsten Jahr fertig werden.
2. Was versteht die Verwaltung unter „fertig werden“? Ist darunter die vollumfängliche, uneingeschränkte Nutzung aller Teile des neuen Bürgerhauses zu verstehen?
3. Kann der Lerchenberger Carneval Club davon ausgehen, dass die Veranstaltung für das Jahr 2024 bereits im neuen Bürgerhaus geplant werden können?
4. Wann soll der Workshop zur Namensfindung der sechs verschiedenen Veranstaltungs-/Konferenzräume, die allesamt im Erdgeschoss entstanden sind, stattfinden? Werden die Fraktionen im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg dazu eingeladen?
5. Hält die Verwaltung es für eine gute Idee, am neuen Bürgerhaus Flächen für Graffiti zur Verfügung zu stellen?

Für die CDU- Fraktion
Andreas Michalewicz